

## Síntesis Deportiva

### **Volvió el tenis de la ATP en Alemania con presencia de público**

Alemania volvió el tenis con público en las butacas, en una nueva normalidad por el coronavirus. Con un torneo a jugarse desde en el Estadio Steffi Graf de Berlín, y ante la presencia de público limitado -con un máximo previsto de 800 espectadores-, comenzó a disputarse una de las dos competencias de la ATP que marcarán el regreso del tenis a las canchas en Alemania.

El próximo fin de semana, entre viernes y domingo, se desarrollará un segundo torneo -ante 200 espectadores- en una pista dura en un antiguo hangar del aeropuerto de Tempelhof, en el marco de la pandemia de coronavirus.

### **La FIFA sancionó a Athletico Paranaense**

FIFA dio una opinión favorable a Albirex Niigata, de Japón, en una demanda presentada contra el Athletico Paranaense por la firma del delantero Ron en 2018.

«Se prohíbe al Club Athletico Paranaense a que registre nuevos jugadores, para competiciones nacionales o internacionales, durante las próximas dos ventanas de transferencia consecutivas», cita la FIFA en la decisión. El abogado de Albirex, Breno Tannuri, entiende que el castigo es equivalente a un año y tiene las ventanas de julio de 2020 y enero de 2021.

Athletico puede apelar ante TAS, la Corte de Arbitraje del Deporte. Sin embargo, el presidente Mario Celso Petraglia y Marcos Motta, el abogado del club en el caso, prefirieron no hacer declaraciones sobre el asunto.

### **Russell Westbrook dio positivo por coronavirus**

Se confirmó que Russell Westbrook, base de los Rockets y MVP de la NBA en 2017, dio positivo por coronavirus y se encuentra aislado en cuarentena a la espera de curarse. El jugador californiano estaba pendiente de viajar hasta la Burbuja de Orlando para incorporarse a la disciplina de los Rockets ante el reinicio de la NBA.

Ahora mismo su participación está en el aire porque la pretemporada, una serie de partidos amistosos que disputarán las 22 franquicias del torneo, arranca el 22 de julio y los primeros partidos oficiales están previstos para el 30.